



000113

Paris, le 6 juin 2019

Monsieur Aymeric Monville
Commission Internationale
Pôle de Renaissance Communiste en
France

Chers Camarades,

Je saisis l'occasion de la 5^{ème} Conférence nationale du Pôle de Renaissance Communiste en France pour vous féliciter pour la réalisation de ces journées et pour leurs résultats, et notamment les importants changements dans le secteur international de votre organisation.

Je vous prie de bien vouloir excuser mon absence, due à des empêchements de dernière minute qui m'ont empêché de vous accompagner, comme je l'aurais souhaité. Je tiens à vous dire que la plus belle réussite de votre politique extérieure est l'importance donnée à la solidarité internationale, qui fait partie des priorités des Communistes Français et du monde ouvrier. Sans elle il n'y a aucune possibilité de réussir les transformations sociales et le processus d'émancipation démocratique dont notre monde bouleversé a tellement besoin.

Avec mes remerciements pour votre soutien solidaire au peuple vénézuélien et à la Révolution bolivarienne.

Bien cordialement,

Héctor Michel MUJICA RICARDO
Ambassadeur

